

MORATA GOLPEA AL REAL MADRID



El exdelantero blanco abrió el marcador en un partido que ganó 2-1 el Juventus **P50**

JOHN HIATT Y LARRY GRAHAM SE APUNTAN A JAZZ SAN JAVIER P44

4 billetes de la peseta por solo 0,95€



El paro registra en abril la segunda mayor caída desde 1996 en la Región

El tirón turístico y la Semana Santa propiciaron que 4.644 personas salieran de la cola del desempleo

Hubo 9.833 nuevas afiliaciones a la Seguridad Social

Abril conjugó el tirón del sector turístico con la Semana Santa para que el dato del paro fuera el segundo mejor de la serie histórica en la Región, que arrancó en 1996. El mes

cerró con 4.644 parados menos que en marzo, con una caída del 3,3%. En términos interanuales, la cifra de desempleados bajó en 7.760, y la Seguridad Social también

registró un buen dato en abril, con 9.833 nuevas afiliaciones. La ministra Fátima Báñez aseguró ayer que es posible alcanzar en 2019 los 20 millones de ocupados. **P10-11**

ELECCIONES 24-M

Sánchez ofrece ayudas a las empresas para revertir la fuga de 'cerebros'

El candidato del PP promete fibra óptica y wifi para todos los centros educativos

'Visado Talento'. Así ha bautizado el PP el plan especial que desarrollará, si gana las elecciones a la Comunidad Autónoma, para lograr que retornen a la Región los jóvenes más brillantes que han tenido que emigrar.

El programa electoral del PP, que ayer presentó Pedro Antonio Sánchez, también recoge que se destinará a la I+D+i el 1,24% del PIB (ahora es el 0,84%), y un plan de apoyo al comercio minorista. **P14-15**



Pedro Antonio Sánchez.

PLANETA 'CARTAGENERO' A CUARENTA AÑOS LUZ

Científicos de la UPCT colaboran en el hallazgo del objeto extrasolar más cercano del que hay imágenes **P48**



El astrofísico Antonio Pérez-Garrido, con un telescopio en la Universidad Politécnica de Cartagena. :: ANTONIO GIL / AGM



Los firmantes del acuerdo impulsado por la Marea Blanca. :: N. GARCÍA

Pacto por la sanidad pública. PSOE, IU, UPyD y Podemos dan su apoyo, que PP y C's eluden **P12**

Repsol pasa de importar carburantes a exportar un tercio de su producción

La refinería de Escombreras ha pasado en tan solo tres años de importar gasóleos y gasolinas para abastecer el mercado nacional a exportar

hasta un tercio de sus productos. Desde que puso en marcha su nueva fábrica en el año 2011, Repsol ha triplicado ya su producción. **P2-3**

«Gestoso tiene un ego tan grande que no cabe donde hay 35.000 afiliados», sostiene el PP P15

El SMS conmina a los médicos de los hospitales públicos a enseñar a los alumnos que envía la UCAM P23

Alonso no quiere a López en 'Púnica'. El exalcalde pide al juez que impida al edil de MC ser acusación P4

El párroco de Los Dolores deja en la conciencia de los divorciados el tomar la comunión P3